

BOXEO EN EL QUIOSCO

Josefa Ortega <josefa.ortega@gmail.com>

21/4/
14

para mauricio

Hola Mauricio,

Identificamos al personaje que da clases de box en el quiosco, se llama Oscar Jesùs, es un señor que se pone con un diablito y dos llantas a enseñar box, estos son sus horarios:

Alameda, junto al kiosko. Entrenamientos entre semana. Lu-vie

9am-12hrs

4-6pm

Niños \$10 clase. Por semana: \$45

Adultos \$15. Por semana \$60

Espero te sea útil

Seguimos en contacto

Abrazo



mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

21/4/1
4

para mí

Muchas gracias Josefa, voy saliendo a monterrey, regreso el jueves, voy a buscarlo el viernes... Un abrazo,.



mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

25/4/1
4

para mí

Hola Josefa!

Justo acabo de ver una sesion de box al lado del kiosko. El instructor es todo un personaje, ya hice buenas vibras con el...

Hablamos pronto. Un abrazo



Valse

mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

15/5/1
4

para mí, naomi

Hola! Les quería preguntar si saben sobre alguna persona o grupo de la sta maría que practicen el Valse?

Abrazos

naomi rincon gallardo <lanama@gmail.com>

19/5/1

4

para mauricio, mí

Hola Mauricio.

Estuve revisando...

Valse, ¿te refieres al baile austriaco?

Mira, no encontré un grupo, pero sondeando en escuelas de baile encontré:

En Sonbaedo (Carpio x Sabino), hay una maestra que hace "paquetes" individuales para montar la coreografía de una quinceañera. Cobra \$5000, según me dijeron. No he hablado con la maestra directamente. Pero si te interesa esta posibilidad, la puedo ir a buscar. Se llama Gabriela Quintana, y está lunes a las 7pm y martes y jueves de 4 a 5.

Otra academia de danza árabe que está sobre Sn Cosme x Circuito (fuera de nuestro cuadrante) ofrece eventualmente montar las coreografías de XV años también, incluyendo el vals. En este momento no tienen ningún grupo, pero conseguí el teléfono del maestro. Cristian León: 5540624490

Por último, en la Casa de Cultura dan distintos bailes, aunque no hay vals específicamente, pero me dijeron que tal vez podemos preguntar directamente a los maestros que son muy versátiles (me recomendaron platicar con la de maestra de zumba!). Te adjunto la lista de las clases de baile que hay en la Casa de Cultura.

Igual cuéntame un poco más que traes en mente para tener más pistas y seguir buscando.

Saludos

Zona de los archivos adjuntos



mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

19/5/1

4

para naomi, mí

HOla Naomi, las tres opciones están interesantes. Creo que la maestra de zumba es la mejor opción. Seguro que con ella podríamos lograr una coreografía basada en el vals, aunque al final no lo sea, en fin ya platicaremos las distintas direcciones que podría tomar el proyecto e ir sintetizando las cosas.

Muchas gracias por los contactos.

Un abrazo

naomi rincon gallardo <lanama@gmail.com>

19/5/1

4

para mauricio, mí

Hey!

Pues si la Zumba es compatible con el vals, acá otro par de datos:
Hay clases de zumba en el eje 1 Norte entre González Martínez y Dr Atl

También hay un "centro comunitario", en González Martínez entre Salvador Díaz Mirón y Carpio, donde ofrecen zumba entre otros cursos -tae kwan do, regularización para secundaria, etc-

un abrazo!

Baile en el quiosco

mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

15/7/1

4

para naomi, mí

Hola Josefa y Naomi.

Ayer quedé con el Sr Heberto de vernos el próximo lunes a las 7 para platicar y presentarles al tierno. He tratado de juntarme con el grupo de baile en la polar u otro espacio y no me ha funcionado; siento que las pláticas y el acercamiento con ellos debe darse ahí en donde bailan. Una de las cosas que creo necesario hacer ya es ir con el tierno a ver las clases de baile juntos y que empiece a crearse más confianza entre el y los del grupo de baile.

Mi experiencia con el grupo de baile está tomando otra forma que con la del grupo de boxeo. El grupo de baile me acepta de una forma más abierta, más plural. Es decir el Sr, Heberto no es tan mi cuate como el tierno, sin embargo varios integrantes del grupo de baile les da gusto que este un personaje como yo, (que no baila, por lo pronto) dibujando, tomando notas, platicando y observando. Ya logré transmitirle a Heberto mi intención de llevar a cabo un cruce de saberes y disciplinas, en principio con "mi amigo el boxeador" y de ahí a ver que salé! Le di a entender que en unos meses esto podría ser presentado dentro de una plataforma con la con tengo una relación.

La idea es ver si ustedes dos podrían venir conmigo este lunes para hacer un poco más de grupo y que el sr Heberto y los demás vean que la cosa va en serio y en buena onda! Que opinan? como están sus tiempos? Alguna sugerencia o comentario?

Por otro lado, el tierno (Oscar) ya esta muy prendido con la idea de hacer el video de sus pasos de boxeo, (cosa que considero importante como proceso) incluso ya me dijo que un par de chavos del grupo ya están puestos para el video. (por cierto ya le mostré un primer videito editando algunas tomas que he realizo y quedó encantado. Bueno pues creo programar esta sesión de video para principios de agosto, en dos locaciones diferentes, una en un estudio, y la otra en una trajinera en cuemanco donde podremos convivir dentro de un ambiente distinto al usual.

Quedo al pendiente de sus comentarios

Un abrazo

Calendario

mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

5/9/1

4

para mí, naomi

Hola! que tal. Aquí les paso el calendario que tengo planeado. Ya hablé con el tierno y todo quedó solucionado, agarro otra actitud completamente, esta dispuesto a cooperar y a seguir trabajando conmigo en buena onda y ya me dijo que va a apartar los sábados para ensayar con el grupo de baile justo después de su clase. el horario ideal será de 11 a 1pm. De hecho ya quedé con el de vernos este lunes en la sesión de la tarde noche del grupo de baile. Ahí creo que podré confirmar que tan ciertas son sus intenciones. También quedé de ir con el a verlo jugar fut y comer con su familia el domingo 21. Va incluido la sesión de box en el estudio. a ver como ven los tiempos.

Un abrazo y buen fin de semana.

Reuniones Hannia y Tierno CG

Josefa Ortega <josefa.ortega@gmail.com>

16/1/1
5

para mauricio

Hola Mauricio,

Buen día, espero que todo vaya muy bien, te escribo pues ayer estuvimos viendo y los días más convenientes para nosotros para hacer las sesiones aquí de Hania y el tierno de 6 30 a 7 30 serían lunes y/o miércoles.

Si consideras que son necesarios los dos días está perfecto, aunque no se si sea muy demandante para ellos como proceso, ya tu nos dirás.

Para las sesiones del grupo en sábado también nos organizaríamos sin ningún problema, ya nos avisas cuando los veas.

Gracias y seguimos

Un abrazo



mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

16/1/1
5

para mí

Hola Josefa, los días me parecen bien!! puede ser que sea muy demandante para ellos, probemos como funciona una semana, si de plano, les es muy pesado ya me lo dirán, yo pienso que al tener dos días a la semana se van a involucrar mejor, puesto que si les gusta la dinámica y se la pasan bien, (que de eso se trata) van a querer venir! también tengo en cuenta que el tierno puede salirme con pretextos en cualquier momento y prefiero aprovecharlo ahora que esta sobres! Con Hannia es mucho más fácil estar en contacto, lo que me preocupa de ella es que es muy colgada, siempre llega tarde, la voy a citar una hora antes, como ves?

Al grupo los veo el lunes, a ver que día pueden venir todos. te aviso.

Un abrazo

Pruebas vestuario en CG

Josefa Ortega <josefa.ortega@gmail.com>

2/3/1
5

para mauricio, sergio

Hola Mauricio,

Como estas? Espero todo bien, oye te escribo para confirmar que nos vemos el miércoles.

En esa sesión harás la presentación con las ideas de vestuarios verdad? Entonces necesitarás una pantalla o proyector verdad?

Según yo no será necesario montar el ciclorama, pero quería confirmarlo contigo

Quedo al pendiente

Abrazo



mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

2/3/1
5

para mí, sergio

HOLA Josefa!!

Acabo de estar con el tierno, dice que si puede el miércoles y que llega directo a Casa Gallina a las 7pm Hannia también me escribió ayer y esta emocionada con lo del vestuario, dice que llega el miércoles. Tengo que confirmar con ella mañana o mismo miércoles, igual a las 7pm.

Con el tierno quede en lo siguiente:

Escogí entre sus cosas de boxeo, elementos necesarios para hacer unas pruebas de vestuario en el estudio, me pidió que si podemos pasar por ellas a las 11am del miércoles? si va a ser necesario montar el ciclorama! Yo puedo llegar a las 6:30 para ajustar la cuestión de la cámara y la iluminación. El tierno ya se está recuperando de sus molestias físicas. Dice que va a poder hacer algunas cosas. Todo parece indicar que vamos a tener una sesión divertida, con ideas de vestuario a compartir y probar, si podemos contar con una pantalla para proyectarles las imágenes y algunos videos que tengo sería ideal.

Quedo al pendiente,

Un abrazo

Saludos y presentación propuesta

Recibido
s x



Josefa Ortega <josefa.ortega@gmail.com>

10/3/1
5

para mauricio, Sergio

Hola Mauricio

Espero todo vaya muy bien. Te escribo para comentarte que ya están todos los interlocutores confirmados para la presentación de tu propuesta el jueves a las 12 pm. La idea es que lleves por escrito en al rededor de una cuartilla tu propuesta que la leas o la presentes por al rededor de 20 minutos para después recibir la retroalimentación de los interlocutores. Si tu lo decides puedes presentar material audiovisual del proceso que has seguido. Eso depende de ti. Por eso te escribo tambien para saber si piensas hacerlo y de ser asi estar preparados con el proyector y bocinas.

Quedo al pendiente

Gracias

Saludos



Sergio Olivares <sergio.o@insite.org.mx>

10/3/1
5

para mí, mauricio

Hola Jose,

Ya quedé con Mauricio y me comentó que si necesitará proyector y bocinas.

Saludos,

Sergio



mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

10/3/1
5

para mí, Sergio

Hola Josefa, creo que sería bueno contar con el proyector y las bocinas, yo llevaré algo en video como de 5 min. además de la cuartilla. pero estaré preparado con más material por si es necesario mostrar algo que pueda ser de interes...
justo estoy en esto.
hablamos al rato.
abrazo

vestuario Recibidos x

mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com> 8/4/15 ☆

para Sergio, mí ▾

Hola,
Aquí les paso imágenes del perfil final del vestuario.

Como ya lo hablamos faltarán algunos detalles por resolver.
Un abrazo

2 archivos adjuntos



muestra de video con Hannia y Tierno

Recibido
s x



mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>

14/4/1
5

para Sergio, Mariano, mí

Hola!! como están?
Estoy organizando una presentación de video con hannia y el tierno para este jueves, sería posible? la idea es que vean como va el proceso del video y ofrecerles lo de siempre un plato de arroz con plátano, agua y un par de cocas frías por si acaso.

Quedo al pendiente
Saludos

Saludos y título tentativo Recibidos

Josefa Ortega <josefa.ortega@gmail.com>
para mauricio 12/8/15

Hola Mauricio,
Espero que estés muy bien, se ven increíbles los stills del video, ya pusimos uno en el land page de inSite, se ve súper bien.
Oye te escribo también pues estaría bien que te pienses algún título para la pieza y lo podamos conversar la próxima vez que nos veamos
Gracias
Un abrazo

mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>
para mí 12/8/15

Hola Josefa! Se ve muy bien el still en la página.
En cuanto al título he pensado en algo así:
7 pasos 3 dientes rotos (historias corporalizadas)
Pero voy a seguir pensando en un título que nombre mejor al proyecto, quizás sin el paréntesis para no sonar pretencioso 😊
Un abrazo

Josefa Ortega <josefa.ortega@gmail.com>
para Osvaldo 12/8/15

Mensaje reenviado -----
De: mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>
Fecha: 12 de agosto de 2015, 17:31
Asunto: Re: Saludos y título tentativo
Para: Josefa Ortega <josefa.ortega@gmail.com>

mauricio limon <mauriciolimon@gmail.com>
para mí 12/8/15

mas stills

2 archivos adjuntos



Sesión en Tamayo

----- Mensaje reenviado -----

De: **Osvaldo Sanchez** <osvalditomoves@gmail.com>

Fecha: 12 de noviembre de 2015, 17:03

Asunto: Hola querido Juan

Para: juangaitan@icloud.com

Querido Juan,

Te escribo para ver cómo vas y cuándo crees que podemos conversar.

Como te comenté la noche de inauguración de Design Week, estamos muy agradecidos por habernos permitido utilizar el auditorio del Tamayo para la filmación de la pieza de Mauricio Limón. La pieza ya está terminada y nos gustaría abusar de tu confianza y pedirte una oportunidad (preferiblemente sábado en la mañana o en su defecto un día entre 7 y 8 pm.); para hacer una proyección cerrada de la pieza para las personas involucradas en su producción.

Nos animaría mucho que ésta fuese una oportunidad para que tu y Daniela puedan verla. (Aimée como patrona de inSite, estaría igualmente con nosotros). Como sabes nos limitamos a ser una plataforma de producción y como cortesía (en acuerdo con el artista) nos gustaría que ustedes fueran los primeros en verla; antes que ningún otro curador o institución; y tengan prioridad en caso de cualquier interés.

Yo estoy saliendo de viaje mañana viernes a Europa y regreso el 24 de noviembre. Si crees que es posible o tienes alguna propuesta, déjame saber.

De cualquier modo te busco regresando,

Te mando un abrazo y gracias con antelación,

Oswaldo.
